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CONSEIL d’ADJOINTS DU 17 mai  2016 Présents : Mme GAUQUELIN Françoise, Mr LEVEQUE Guillaume, , Mme CHAPUS Josiane, Mr GILLE Martial, Mr BUGNET Jean Marc, Mr CASTELLANO Michel,  Mr BROTTET Marc. Absentes excusées : Mme ROTHEA CELINE, Mme AZNAR Valérie 
OBJET Avis du Conseil 

d’Adjoints 
Pour suite à donner Elu Professionnel échéance Observations 

TOUR DE TABLE       
Françoise GAUQUELIN       Présente à l’ensemble du Conseil d’adjoints une proposition visant à rationaliser le fonctionnement de celui-ci. En effet, elle met  en exergue le fait que, souvent, des points de la vie courante de la commune sont traités au cours des séances des conseils d’adjoints. Ces points auraient matière à être traités de manière plus rapide et surtout ne pas prendre le temps qu’il serait judicieux de consacrer désormais à la prospective, la stratégie, et la recherche de l’avis des adjoints sur de très gros dossiers. Elle propose que les adjoints puissent lui adresser les points qu’ils souhaitent voir éclairés par voie de mail et (mettre Madame ROSSO en copie) Madame GAUQUELIN propose qu’elle  puisse voir directement avec l’adjoint si ce point nécessite d’être inscrit à l’ordre du jour du prochain CA et en informe 

  Françoise GAUQUELIN  Tous les adjoints 
Laure ROSSO   
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Madame ROSSO laquelle dresse l’ordre du jour du CA. Il y a donc nécessité que les points soient connus en dernière limite le vendredi précédant le conseil d’adjoints. Par ailleurs, elle a demandé à Madame ROSSO de solliciter le personnel pour travailler dans le même sens. Les points et informations seraient alors transmis par les agents à elle-même et Madame ROSSO, ils seraient alors vus  avec l’adjoint en charge de la thématique pour un échange de point de vue quant à la nécessité de présentation en conseil d’adjoints. S’il y a nécessité d’un passage en conseil d’adjoints, madame ROSSO le portera alors à l’ordre du jour selon les modalités indiquées ci-dessus. Si le point ou le problème peut être résolu en amont par Madame GAUQUELIN et l’adjoint,  selon nécessité, il sera alors porté sur un mémo que madame ROSSO tient quotidiennement et qui est diffusé avec le Conseil d’adjoints aux adjoints.  Elle rappelle que les points des conseils municipaux seront présentés au conseil d’adjoints 15 jours avant celui-ci afin d’en discuter de manière approfondie. Ils doivent être suffisamment aboutis pour permettre cette démarche.   

  Françoise GAUQUELIN  Tous les adjoints 
Laure ROSSO   
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Josiane CHAPUS       Cantine : Ce jour une réunion a eu lieu à la cantine pour la présentation du plan d’évacuation des enfants de la cantine. Un exercice aura prochainement lieu pour mettre agents et enfants en situation.  

  Josiane CHAPUS Sarah CAPLIER   

Elle rappelle le départ du cuisinier qui est actuellement remplacé par une personne qui donne toutes satisfactions et travaille sous les ordres de Mr RAFFIN (responsable de CORALYS). 

  Josiane CHAPUS Sarah CAPLIER   

Martial GILLE       Il y a plusieurs acquéreurs potentiels pour la maison blanche. Il convient de se renseigner quant à la desserte en eaux, (demande fait à Mr CASTELLANO). En effet, s’il faut faire des recherches pour savoir où passe le réseau cela représente un coût. 

Monsieur BUGNET met en garde les adjoints car il semble que dans un hangar de cette maison il subsiste du matériel appartenant à Patrimoine et Traditions qu’il faut absolument retirer.  

Il faudra faire aller voir et faire le nécessaire avec patrimoine et tradition. Martial GILLE Guillaume GROS   

Parcelle 402 : suite au dépôt d’une Déclaration Préalable,  la propriétaire sera rencontrée très prochainement pour l’acquisition d’une partie de la parcelle permettant l’élargissement de l’accès aux habitations voisines. 

  Martial GILLE Guillaume GROS   

Demande d’installation d’une micro-crèche sur Millery : Madame GAUQUELIN rappelle qu’il n’est pas envisageable de faire une étude de marché comme demandé.  Si la nécessité d’une micro crèche sur Millery n’est pas mise en cause, Madame 

  Martial GILLE Guillaume GROS   
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GAUQUELIN indique que FIL O  BEBE reçoit un financement de la part de Millery. La création de ce genre de structure ne risque t’elle pas à termes d’engendrer des financements auxquels la commune ne saura plus faire face. En outre, il est mis en exergue le fait que le bâtiment pressenti n’offre que peu de place de stationnement. Il n’est pas envisageable que le domaine public  soit utilisé à demeure pour le stationnement notamment du personnel de cette structure. Un courrier sera rédigé par Madame ROSSO et adressé au pétitionnaire Point sur l’Etude de Centralité : . Monsieur GILLE explicite les nécessités de mener une réflexion sur les circulations douces à instaurer sur les différents îlots identifiés.  La réflexion et la démarche seront menés sur du long terme. . Monsieur GILLE indique également la réflexion qui est menée actuellement sur la restructuration du tènement situé auprès du chevet de l’Eglise. Plusieurs hypothèses peuvent être développées, mais sont soumises à l’avis des ABF. Une réunion est prévue dans ce cadre le 24 mai prochain.  

Monsieur BUGNET met en exergue la nécessité de travailler avec Mr MARGUERON la circulation au long de la parcelle SaintJean pour retrouver le centre ville à partir du chevet de l’église.  

 Martial GILLE Guillaume GROS Laure ROSSO   
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Michel CASTELLANO       Monsieur CASTELLANO a participé à une visite au lieu-dit « les Mouilles » avec Monsieur BIOLEY, Guillaume GROS, Nicolas  BRUC,  pour un travail dans le cadre de l’étude menée par Monsieur Bruc sur l’implantation des barrières et protections contre le dépôt d’ordures sauvage auprès des propriétés d’agriculteurs 

  Michel CASTALLANO Guillaume GROS Nicolas BRUC   

Jean Marc BUGNET       Indique qu’un bornage a été fait par le géomètre chez Mr MENAND dans le cadre de la cession de sa parcelle. Madame le Maire l’a rencontré également indique que ce monsieur fait preuve d’un grand sens citoyen. 

  Jean Marc BUGNET Guillaume GROS Laure ROSSO   

Dans ce cadre Madame GAUQUELIN indique avoir transmis à Mr VEYRE la copie de l’ensemble des documents échangés avec Madame SERRET pour la parcelle que la commune souhaite acheter. 

  Jean Marc BUGNET  Guillaume GROS Laure ROSSO   

Monsieur GILLE indique que le permis de construire de l’école n’a pas été encore validé. Il est à l’étude auprès de la commission d’aménagement au titre de l’accessibilité des ERP ; 
  Martial GILLE Jean Marc BUGNET Guillaume GROS   

Projet d’extension de l’école élémentaire : Monsieur BUGNET pense qu’il serait judicieux d’inviter les riverains à une réunion de présentation du projet 
Avis favorable  Jean Marc BUGNET Guillaume GROS   

Françoise GAUQUELIN       Financement du   Françoise Laure ROSSO   
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département : Madame GAUQUELIN explicite la note qui a été remise à l’ensemble des adjoints et indique qu’il serait judicieux de réserver ce financement uniquement à de gros projets. Elle ajoute que madame ROSSO a adressé un mail au Département pour savoir si l’on peut déposer des dossiers hors du calendrier stipulé dans la documentation (pas de réponse pour l’instant). En fonction de la réponse il faudra définir les projets que l’on peut inscrire dans de cadre  

GAUQUELIN 

Bureau de la CCVG : le bureau de la CCVG a traité ce jour du PLH et des suites des différents COPIL organisés dans ce cadre. Le dossier sera présenté lors du prochain conseil communautaire qui se tient le 24 mai. Les communes ont alors deux mois pour délibérer. Madame GAUQUELIN souhaite que ce sujet soit examiné lors de la prochaine commission municipale.  

  Françoise GAUQUELIN Laure ROSSO   

Le bureau de la CCVG a également examiné le dossier portant sur l’agriculture (elle fera également un point sur ce dossier lors de la prochaine commission municipale). Un diagnostic a été fait et met en exergue deux actions prioritaires : - La réalisation d’un cuvage collectif 

  Françoise GAUQUELIN    
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sur Millery (sur la CUMA).  - La création d’un espace test sur Chaponost permettant de voir les projets des futurs exploitants sont viables.  Il a été mis en exergue également qu’il est nécessaire de traiter le foncier d’une manière plus pertinente pour mieux aider les agriculteurs. La région ne finance plus via le CDDRA : le PSADER, et le FEDER…ces dispositifs intervenaient massivement dans des prises de compétences du SOL. Ceci met ce genre de structures dans une situation financière difficile car elles ne seront désormais plus financées via la Région. 

  Françoise GAUQUELIN    

Dans le cadre du SCOT un bureau d’études fera une visite sur les communes de la CCVG,  le 25 mai 2016 en après midi. 
  Françoise GAUQUELIN    

Le 23 mai madame GAUQUELIN va visiter une déchèterie exemplaire en Savoie.  
  Françoise GAUQUELIN    

Le Maire, 

 
Françoise GAUQUELIN 


